

Ehrenschild 2017: Holger Fricke



Fähnrich, Hof- und Zeremonienmeister sowie 2012 als Schützenkönig der höchste Repräsentant der Bürgerschützen: Holger Fricke von der Klumpsack-Kompanie stellt sich seit 15 Jahren als Mitglied des Vorstands in den Dienst des Vereins und wird zum Schützenfestauftakt am 15. Juli 2017 von Bürgermeister Andreas Bee mit dem Ehrenschild der Stadt ausgezeichnet. »Holger Fricke ist als Königspaar-Kümmerer während des Schützenjahres der Ansprechpartner für den gesamten Hofstaat. Bei den vielen Veranstaltungen des Vereins ist sein Rat darüber hinaus auch in den verschiedenen Arbeitskreisen gefragt«, sagt Bee in seiner Laudatio und vergisst dabei auch Frickes Ehefrau Ulrike nicht: »Ihr gilt ein ganz großes Dankeschön. Sie sorgt dafür, dass am Hof und bei Holger alles läuft. « Seit fünf Jahren ist der gelernte Tischler Fricke, der 1983 in den Bürgerschützenverein eingetreten ist, als Organisator der Protokollchef am Hof und sorgt als Bindeglied zwischen Hofstaat und Schützen für einen reibungslosen Ablauf. Der 57-Jährige gibt den Dank ebenfalls seine Ulrike weiter: »Ohne meine Ulle würde vieles nicht so glatt laufen. Sie hält mir, wo immer sie kann, den Rücken frei. « Auf dem Foto von links: Bürgermeister Andreas Bee, Holger und Ulrike Fricke sowie Oberst Josef Thöne.